

St. Katharina Karneval 2024

Unter dem Motto: "Back to the 80th" wird auch 2024 Karneval gefeiert.

Freitag, 2. Februar 2024 ab 17:00 Uhr als Karnevalssitzung für JederMANN

Samstag, 3. Februar 2024 ab 19:00 Uhr als DAMENsitzung mit Abholparty

Nach der Sitzung kann noch weiter gesungen, getanzt und geschunkelt werden.

Wir laden wie immer ins Jugendheim, St. Katharina, ein und für das leibliche Wohl ist natürlich auch gesorgt. Begleitet werden wir von verschiedenen Kohlscheider Vereinen.

Natürlich können wir uns auch auf Unterhaltung aus den eigenen Reihen freuen.

Der Preis beträgt 10,00 € für kfd Mitglieder und 12,00 € für Gäste.

Die Karten können telefonisch bei Katharina Büter, Tel.: 0151 22 987 590 (gerne auf AB sprechen) reserviert werden.

Die vorbestellten Karten können dann am Freitag, 05.01.2024 von 12:00 bis 14:00 Uhr im Katharinahaus, Markt 5 abgeholt werden.

Wir freuen uns auf zwei tolle Sitzungen mit euch. ALAAF!!!

St. Mariä Heimsuchung

Wir waren viele Speichen am Rad

und wir waren in der Diözese eine der wenigen kfd Gruppen, die sich regelmäßig monatlich getroffen haben.

Ja, wir waren viele Speichen am Rad, die Speichen verbinden Nabe und Felge, Ich sehe das so, wir waren eine aktive Verbindung im Pfarr und Gemeindeleben.

Käthe Beißmann, Lo Ernesti und Dora Keuchen, Ihr habt vor 55 Jahren etwas in Bewegung gebracht.

Doch, wir denken auch an Martha Honnef, Maria Kohnen, Käthe Forg, Hildegard Schauer, Anita Jansen und Margret Schlebusch, die nicht bei uns sein können.

"Lasst uns miteinander gehen Frauen auf dem Weg" haben wir heute Morgen gesungen. Ich möchte mich bei dem Sprecherrinnen Team ganz, ganz herzlich bedanken.

Ihr wart tatkräftig, Ideenreich, hilfreich und immer bereit Verantwortung mitzutragen Danke schön.

Wenn wir jetzt einen Rückblick über die letzten 5 Jahre sehen, die auch durch Corona sehr eingeschränkt waren, ja, dann war es das.



Wir waren viele Speichen am Rad

Ich wünsche mir, dass dieses Rad Spuren hinterlassen hat und eines Tages Frauen auf Spurensuche gehen und diese als neue Anregungen aufnehmen.

Zu allen Angeboten laden wir interessierte Frauen ganz herzlich ein.